



## COVID-19

redaction@sonapresse.com

## 123 nouveaux cas le weekend écoulé

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

L ne se passe plus un seul jour sans qu'un nouveau cas positif au coronavirus ne soit détecté dans notre pays. En effet, la situation épidémiologique sur la pandémie de Covid-19 au Gabon des journées des 4 et 5 juillet 2020 révèle l'apparition de 123 nouveaux cas sur les 2410 prélèvements effectués ces deux jours. Soit un pourcentage de 5,1 %. Avec 77 nouvelles contaminations sur les 2 262 prélèvements réalisés à Libreville, la province de l'Estuaire porte le maillot jaune des récentes infections avec un total, à ce jour, de 4429 cas positifs. Puis, viennent le

Haut-Ogooué avec 22 personnes positives sur 41 tests réalisés (13 à Franceville, 4 à Moanda et 5 à Mounana, soit un total actuel de 842 cas positifs), le Moyen-Ogooué avec 2 nouveaux cas positifs sur 25 prélèvements à Lambaréné (soit un total de 202 cas positifs); la Ngounié (10 nouveaux cas positifs sur 29 prélèvements à Mouila, soit au total 64 cas positifs); la Nyanga (7 nouveaux cas positifs sur 43 prélèvements à Tchibanga, soit un total de 19 cas positifs); et l'Ogooué-Maritime (5 nouveaux cas positifs à Port-Gentil sur 10 prélèvements, soit un total de 35 cas positifs). La prise en charge indique que 47 personnes restent en hospitalisation dont 11 en

réanimation; 19 ont été guéries, et 2 autres ont malheureusement perdu la vie.

Au total, les chiffres récents portent le nombre de testés positifs au Gabon à 5743 sur les 42 078 prélèvements déjà enregistrés, 2574 personnes guéries et 46 décès. On se rapproche inexorablement des 6000 cas. Il faudra, sans doute, attendre. ce soir, la traditionnelle conférence de presse du Comité de pilotage

(Copil) du plan de veille et de riposte contre la pandémie pour être fixé sur d'autres statistiques. Dans l'objectif de se donner le temps de rassembler tous les décomptes province par province, le Copil tient désormais ses conférences de presse les



La situation épidémiologique liée au coronavirus au Gabon, à la date du 5 juillet 2020.

lundis, mercredis et vendredis.

## Situation inquiétante aux États-Unis et au Brésil

Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

A pandémie de nouveau coronavirus continue de se propager dà travers le monde. On recense depuis hier plus de 11,6 millions de cas dont, 6269 860 guéris et 5361 814 décès dus au Covid-19. Le nombre de nouveaux cas n'a jamais été aussi élevé et de nouvelles vagues apparaissent dans certains pays qui semblaient avoir endigué l'épidémie.

Les États-Unis, qui ont recensé leur premier décès lié au coronavirus début février, sont le pays le plus touché tant en nombre de morts que de cas, avec 130 306 décès pour 2938 624 cas. Au moins 924 148 personnes ont été déclarées guéries. Après les États-Unis, les pays les plus touchés sont le Brésil où le bilan continue de s'alourdir avec un nombre record de nouvelles contaminations, 46 280 en 24 heures. Le pays a enregistré hier, 1 222 morts en 24 heures. Toujours hier, le Brésil déclarait 1 623 284 cas recensés et 65 487 décès au total. Ce bilan pourrait doubler d'ici le mois prochain.

En Italie, on note une légère augmentation du nombre de cas avec 208 nouveaux cas ces dernières 24 heures, notamment dans le nord du pays. On compte 8 décès de plus (21 la veille) lundi 6 juillet dernier. Il est désormais de 34869 au total depuis le début de l'épidémie. Le nombre total de cas recensés est de 241 819. Au Royaume-Uni, le bilan est toujours élevé. Le pays comptabilisait hier 285 768 cas et on comptait 44 236 morts. En Grande-Bretagne, le confinement est strict depuis lundi dans la ville de Leicester avec la fermeture des commerces non-essentiels suite à une augmentation du nombre de nouveaux cas de contamination.

La Chine fait état de 8 nouvelles contaminations entre lundi et mardi. Elle a officiellement dénombré un total de 83 565 cas dont 4634 décès et 78 528 guérisons. Le pays a reconfiné plus de 400 000 personnes dans le comté d'Anxin suite à l'apparition d'un petit cluster en plus du demi-million de personnes de la province de Hubei.

## L'Afrique du Sud face aux nouveaux cas, Madagascar retourne en confinement

Libreville/Gabon

**¬** N Afrique, l'épidéd mie de Covid-19 se ✓ développe progressivement. Lundi 6 juillet, le continent comptait déjà 477 497 cas de coronavirus confirmés. Le virus a déjà coûté la vie à 11 371 personnes, selon le bureau régional de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) pour l'Afrique. Dans de nombreux pays, on constate une flambée du nombre de nouveaux cas et des réajustements des mesures gouvernementales.

Deux mois après la fin du confinement et la réouverture des écoles annoncées suite au lancement de son médicament Covid-organics, la capitale malgache et ses environs ont été de nouveau placés en confinement lundi dernier, en raison de la flambée récente des cas de coronavirus. Du 26 juin au 5 juillet, 1 112 nouveaux cas confirmés positifs au coronavirus et 16 décès ont été recensés. Le gouvernement a décidé de durcir les conditions de ce nouveau confinement qui se veut total et le plus strict possible. Après avoir pendant longtemps fait figure d'exemple, Madagascar totalise aujourd'hui 2941 cas recensés et 32 morts depuis le début de l'épidémie. Pays le plus touché sur le continent, l'Afrique du Sud a recensé quelque 10853 nouveaux cas samedi 4 juillet, et des milliers encore dimanche, ce qui porte le total à 196750 depuis le mois de mars, d'après la carte de la pandémie de l'université Johns Hopkins de lundi 6 juillet. Les autorités sanitaires s'attendent à un pic de contaminations suite au relâchement progressif du

confinement strict mis en place le 27 mars.

Le Maroc, pour sa part, a reconfiné dimanche dernier la ville de Safi, qui avait jusque-là pu résister à la propagation du virus. Cette décision a été prise après l'apparition d'un foyer de contamination dans une usine locale de conserves de poissons. Le pays comptait lundi 14329 cas et 235 décès.

Pour la première fois, le Congo Brazzaville a signalé 3 morts en trois jours consécutifs. Ces décès ont été enregistrés dans les trois principales villes de la République du Congo, à savoir Brazzaville, Pointe-Noire et Dolisie. Cette dernière cité, dans le sud du pays, est la nouvelle localité touchée par l'épidémie dans la région du Niari. Le pays enregistre 1557 cas de Covid-19, 501 guérisons et 44 décès.

